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第375回例会　1966．10．28（火）暗

例　会　場　鶴岡市本町二丁目　ひ　さ　ごや（2）0707・2838番

事　務　所　　鶴岡市馬場町十日町ロ

A BETT瓦R WOR上JD

THROUGH ROTARY

（ロータリーでより良き世界を）

旗護
本日の出席　会　員　数　　48名

出　席　数　　46名

出　席　率79．31％

前回の出席　前回出席率70・68％

修正出席数　　53名

確定出席率91．38％

欠　席　者　安藤君、阿部（葉）君．林君、八丁目君、

本間君、金井君、中台君、岩網君．大野

君、斎藤（信）君、菅原君、谷口君

安藤君、八丁目君、松田君、佐藤（昇）君

荘司君、高橋君、手塚君（鶴岡西RC）

早坂君、鈴木君、嶺岸君　（酒田RC）

斎藤（得）君　　　　　　　（東京RC）

新穂君　　　　　　　　（仙台北RC）

原田行雄君、桜井瑞男君（鶴岡西RC）

佐藤吉三君、村山三郎君、青塚義一君

（酒田RC）

仲野義兄君　　　鳩ヶ谷RC（埼玉県）

会　長　　　早坂源四郎君

奉仕の理想　　リーダー　三井（睡）君

商工会議所内　　　（2）5775番

連綿事項

圃会長報告

010月23日湯野浜ゴルフ場がオープンなりました事は、

当地方のリクレーションの枚会が増え、叉観光資源の

開発の点からも誠に御同慶にたえません。

当クラブの会員である金井理事長、荒明社長始め関係

各位の御苦労に対し謝意を表すると共に今後の御発展

を期待します。

010月15日から18日迄交換学生アイリーンを伴い猪苗代

のチャーターナイトとRCの例会に参加しました……

詳しくは後記『猪苗代チャーターナイトに参加して』

〇本目のお客様ガイ・カリー君は米国ペンシルバニヤ州

のダソモア出身の高校生で現在仙台RCがスポンサー

クラブとなり仙台育英学園高校に在学中です。

先般郡山の地区大会の折、仙台RC並びに育英学園

の関係者からガイ君を鶴岡に観光並びに見学にやりた

いという依頼を受け、今回見えたわけです。そのかわ

りアイリーンを仙台にという招待を受けました。

アイリーンはガイ君と共に本日午後3時半の汽車で

仙台に行くことになってます。

圃交換学生ガイ・カリー君の挨拶（通訳　張君）

鶴岡RCの皆さんお招き戴きましてどうも有難うござ

います。自分は鶴岡に来ることが出来まして非常に幸福

に思います。私の町はペンシルバニヤ州の西の方にある

人口2万程の小さな鉱山の街であります。

21日鶴岡に着きましたが今日まで楽しく過ごさせて戴

きました。皆さんの親切本当に有難うございました。

鶴岡に来まして鶴岡の歴史や民家の生活を勉強し非常

に有益でありました。

この土地は経済的にも恵まれて居りますし、古い寺院



や美しい山に囲まれた本当に良い処です。この鶴岡に来

た事は誠に有意義であり、皆さんに深く感謝申し上げま

す。有難うございました。皆さんの温厚な又、親切な友

情については仙台に帰り又故郷に帰ってからよろしくお

伝えするつもりです。本当に有難うございました。

㊥バーナー交換……米国ダンモアRC

㊥ガイ・カリー君に記念品の贈呈・＝‥・天狗の両

親委員会報告

社会奉仕委員会……去る例会に皆様より預りました共同

募金を市の募金会におとどけしました。御協力有難う

ございました。それから本日例会終了後交通安全運動

につき委員会を開催します。

青少年委員会……ガイ・カリー君が21日夜鶴岡に着き、

私（三井徹）の家に泊って居りますがアイリーンとは

非常に喜んで話合って居ります。

22日には羽黒山に行きましたが、幸い戸川安章先生

の御説明があり、日本の古い宗教的文化について深く

感銘して居ったようです。当日の夜はクラブ有志の歓

迎パーテーをやりましたが大変喜んで居りました。

23日（日）は市内高校生……両校生徒11名、先生1

名、北高生徒11名と校長御夫妻、西校生徒6名、先生

2名、羽黒中英語の先生……と戸川安章先生、RCか

ら会長、石井、小花（奥様）と私が参りまして市内見

学並びに英会話の実際等をやりましたが．早坂会長や

石井君の御後援本当に有難うございました。

幸い天候に恵まれまして朝9時40分出発……会長の

RCの話、私がインター・アクトの話、戸川先生の解

説等で大日坊の見学、それから湯殿山に向いましたが

途中トラックが満にはまってバスが通れない処をガイ

君始め、高校生みんなが手伝うと云う一幕もありまし

た。湯殿山ではすぼらしい紅葉の美しきと神秘的雰囲

気には非常に感銘が深かったようです。

それから昼食の時には高校生みんなが英話で自己紹

介やスピーチをやり楽しく過ごしました。帰りは又バ

スの中で歌を歌ったり本当に楽しい一日でした。

有意義な企画の出来ました事、本当に有難うござい

ました。今後も高校生との接触の機会を作って行きた

いと思って居ります。

昨日24日は局（余目町）の石井梅蔵氏（盲人工芸家）

の作品を見学、吹浦、善宝寺の観光をやりました。ガ

イ・カリー君もアイリーンも本当に喜んで居りました

座猪苗代チャーターナイトに参加して　早坂会長

指苗のチャーターナイトは磐梯山麓の国立猪苗代青年

の家で式典があり、パーテーほそこからバスで15分位の

処で山中臣式の非常に変った建物のレスト、ウスで開か

れました。実はこのチャーターナイIに是非アイリーン

を出して戴きたいと云う要請がありましたのですが、地

区大会に参加した直後でもあるので考えたのですが、安

斎先生からも是非出して欲しいと云う要望もありまして

出席させる事にしました。やむなく私もお伴をした次第

です。

幸い天候もよく私も始めて吾妻スカイラインを探勝し

て参りました。御承知かと存じますが裏磐梯には五色沼

という大小うつの美しい湖水がございます。アイリーン

の湖水の多い散郷と似ている為か彼女も望郷の念を感じ

たことと思います。

チャーターナイトの翌日朝9時に出発して吾妻スカイ

ラインを廻り長時間のバスにゆられて午後4時半福島に

着きました。福島ではRC副会長と喜多方RC国際奉仕

委員長が迎えてくれました。早速引張られまして福島民

報社主筆の方に挨拶、それから副会長さん宅で30分程休

憩、ハイヤーで約3時間、午後9時過ぎに喜多方に着き

ました。

会員の方の古い旅館で喜多方RC会長が持って居られ

ました。会長さんは内科のドクターで戦争で足を悪くさ

れた方でした。そこで夕食を共にし翌朝会浮若松城を見

学、例会に出席しました。

この再建された若松城は観光資源としても非常に立派

なもので内部には歴史的資料等よく整って居りました。

私も12、3ケ年振りに行きましたが全く驚きました。

喜多方は会津若松から車で30分位の処であります。喜

多方RCではアイリーンのため松茸狩りを準備して居ら

れましたがあいにくの雨で出来ず、急に会場を変更され

たようでした。この街は昭和電工のアルミ工場がありま

すが、その他会浮塗も盛んのようです。

その晩の旅館もやはり会員の家でした。今迄外人を3

人程泊めたが女性は始めてとのことでした。喜多方RC

国際車仕委員長の諸によりますと、喜多方では国際奉仕

の活動磯会が殆んとないと云う事で今回のアイリーン訪

問については非常に喜んで居られた様です。又一般市民

にも国際理解と親睦の枚会を作る様この際呼びかけると

云うことを強調されて居ったようです。

両RC共交換学生に対し深い歓迎を受けて参りました

会報到着　本荘RC、村上RC

例会目変更　塩釜東RC

例会休会　函館RC

仮RC設立　矢島仮RC

第352、353連合年次大会速報到着

スマ宥鵜．湯の浜カントリークラブオープン

式典盛大に行なわれて　　　荒明君

山形大沼デパートで個展が

盛況に開催され　　　　斎藤（得）君

遅刻　　　　　　　　　　　張君、嶺岸君

献　立　焼物－カレイ　刺身一大魚　味噌汁－かに


